



MISS CENTROAMERICA. Para informar sobre el Concurso Miss Centroamérica y Panamá, visitaron EL DIARIO DE HOY, las bellezas centroamericanas (Desde la Izq.) Perla Prera, Miss Guatemala; Julia Haydee Mora, Miss El Salvador; Maribel Chacón, Miss Costa Rica e Irene Parras, Miss Panamá.

Sociedad Dental Nomina Odontólogo del Año 1985

A los 17 años de ejercicio profesional, el Dr. Armando Rafael Martínez ha sido nominado "Odontólogo del Año 1985" por la Sociedad Dental de El Salvador, según lo informaron a EL DIARIO DE HOY personas de esta última entidad. La especialidad del Dr.

Martínez es la odontología infantil y atiende a niños desde 6 meses hasta los 15 años, abarcando casi todas las ramas que tiene la odontología infantil, con excepción de la parte de ortodoncia, o alineamiento de

—Favor pase a la página 61.

Ingenieros Industriales Celebran I Reunión hoy

Para definir las necesidades del país en cuanto a desarrollo e investigación científica, así como de la aplicación de tecnología, se realizará todo este día la I Reunión General Intermedia y Segunda Reunión de Consulta del Congreso Nacional de Ingeniería Mecá-

nica, Eléctrica, Industrial y ramas afines.

También se pretende identificar el tema central de CONIMEIRA II, a efectuarse el próximo año.

El Ing. Morgan Bojórquez dice que en la reunión

—Favor pase a la página 62.

Problema de la Basura es Grave en Santa Ana

El problema de la basura es grave en Santa Ana y no se preocupan por resolverlo ni la alcaldía ni la gobernación, denuncia la diputada por ese departamento, Horacio Ríos, de ARENA.

Los promontorios de ba-

sura abundan por toda la ciudad y constituyen un peligro de epidemias, tanto por la contaminación como por la abundancia de moscas, zancudos y otros insectos transmisores de enfermedades.

—Favor pase a la página 27.

No Entregan aún Nuevo Documento Arancelario

El principal problema que surge con la puesta en vigencia del nuevo Convenio sobre el Régimen Arancelario y Aduanero Centroamericano, NAUCA 2, es que todavía no han entregado el documento, afirman directivos de la Asociación de Agentes Aduaneros de El Salvador.

Los instrumentos, dijeron, no han sido emitidos por la SIECA, la cual se ha comprometido a entregar a cada país del área diez ejemplares que serían repartidos entre las entidades gubernamentales interesadas. En el caso de El Salvador, serían distribuidos al Ministerio de Economía, Ministerio de Hacienda, Dirección de

Aduanas y otros; pero, los directamente involucrados que son los agentes aduaneros, donde comienza el proceso de tramitación, carecen de ellos, dicen los aduaneros José Hernán Siguenza, Héctor Alonso Sandoval y Tito Antonio Amaya, quienes agregan que tampoco saben dónde obtener estos documentos.

La SIECA dice que los ejemplares los tendrá listos a mediados del 15 de octubre, pero si entra en vigencia el nuevo arancel entonces el país se quedará quince días sin percibir impuestos de aduanas, por la falta de estos instrumentos.

También señalan que el Ministerio de Economía ha

RICALDONE INAUGURA EXPOSICION. Ayer fue inaugurada la 17ª Expotecnía Industrial 85, en el Instituto Ricaldone. El corte de la cadena, para dar por inaugurado el evento, lo efectuó el Arq. Adalberto Morales (centro), uno de los benefactores de la institución, a quien fue dedicada la exposición industrial.



HABLA ECONOMISTA

Los agentes aduanales se

—Favor pase a la página 62.

En Asamblea:

La Nueva Ley Elimina las "Vacas Notariales"

Una nueva ley que permite al público utilizar los servicios de sus propios abogados para escribir créditos otorgados por la banca e instituciones de ahorro y crédito fue aprobada por la Asamblea Legislativa, reformando la Ley del Ejercicio del Notariado en el Sistema Financiero Nacional. La ley fue aprobada con 57 votos y la abstención de los diputados de PAISA y AD.

Al ser consultado el diputado de PAISA, Cnel. y Dr. Roberto Escobar García, dijo que esta nueva ley permite que todos los notarios del país puedan participar en la escrituración de los

créditos que otorgan la banca e instituciones de ahorro y crédito. Antes solamente estaban autoriza-

dos a escriturar los notarios que están dentro del sistema financiero. Desafortunadamente estaban autorizados a

—Favor pase a la página 41.

Panamá Restringe Ingreso a Mercadería Salvadoreña

"Panamá fija cuotas a la mercadería salvadoreña que no obedecen a ningún estudio, irrespetando el tratado bilateral al tomar medidas restrictivas unilaterales", informa el Sr. Roberto Zavala, Gerente de Mercadeo de Facela.

Recientemente vinieron miembros de la Cámara de Comercio de Panamá a invitar a industriales y comerciantes salvadoreños a participar en su Feria Internacional, EXPOCOMER '85, indicando las posibilidades de efectuar buenos negocios.

La invitación panameña puede quedar en entredicho, agrega, ya que las autoridades de aquel país han adoptado medidas paternalistas con las industrias que se instalan en Panamá.

En 1980 se instaló una fábrica de lápices y a pesar de que El Salvador gozaba

—Favor pase a la página 17.



RESTRICCIONES. En Panamá restringen el ingreso a productos salvadoreños, informa el Sr. Roberto Zavala, Gerente de Mercadeo de Facela.

Lic. Carrillo:

No Debe Descuidarse la Educación del Pueblo

La educación y la salud del pueblo serían descuidadas al disminuir el presupuesto de los Ministerios de Educación y Salud Pública, para reforzar al de Cultura

y Comunicación, opinó ayer el Lic. Hugo Carrillo Corleto, Vicepresidente de la Asamblea y diputado del PCN.

—Favor pase a la página 31.

Celebrarán 25 Años de Ejercicio Profesional

(Por Ovidio Antonio Velado).— Profesores egresados de la recordada Escuela Normal de Izalco en el año de 1960, de la promoción "Juan Ramón Uriarte", han estado llevando a

cabo reuniones con el fin de organizar actividades culturales para celebrar los Veinticinco Años de Ejercicio Profesional.

—Por de pronto —dije— Favor pase a la página 41.



NUEVOS CONSULES.— A noche fueron juramentados los nuevos Embajadores y Cónsules y Encargados de Negocios que han sido nombrados por la Cancillería salvadoreña: Violeta Lino Mejía, Perú; José Meléndez Ulloa, Nicaragua; Mirian Adilia Armas, Washington; Irma Margarita de Liévano, Venezuela; José de Jesús Castro, Honduras y Guillermo Ticas Reyes, Nueva Ocotepaque, Honduras, faltan varios de los nombrados.